

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 10. Mai 2016

Fußgängersicherheit auf der Schlosstreppe: Radfahren im Schlosspark (SPD)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat auf HI (*Anmerkung: Hessisches Immobilienmanagement, jetzt: Landesbetrieb Bau und Immobilien Hessen*) einzuwirken, dass an der Zugangstreppe zum Schlosspark an der Ostseite des Schlosses von der Rheingaustraße kommend Handläufe angebracht werden. Insbesondere ältere Besucher beklagen die fehlenden Haltemöglichkeiten bei der Begehung der Treppe.

Außerdem bitten wir HI noch einmal nachdrücklich an die Zusage zu erinnern, endlich die Beschilderung an den Parkeingängen so eindeutig und umfassend vorzunehmen, damit das illegale Radfahren im Schlosspark konsequent verfolgt werden kann.

Beschluss Nr. 0039

Dem Antrag wird antragsgemäß zugestimmt.

+

+

Verteiler:

1004 z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher